

Communiqué de presse

Le devoir du gouvernement d'Ouzbékistan à l'égard de la Palestine, de Gaza et d'Al-Aqsa

(Traduit)

Quatre mois se sont écoulés depuis l'opération "Déluge d'Al-Aqsa" menée par les Moujahidines de Palestine le 7 octobre 2023 contre l'entité juive occupante. On sait que les maudits Juifs ont non seulement occupé par la force la terre bénie de Palestine et la mosquée Al-Aqsa, mais qu'ils pratiquent depuis lors une politique brutale de génocide à l'encontre des musulmans de la région. Comme l'armée de l'entité juive a déjà prouvé qu'elle craignait d'affronter les courageux moujahidines face à face, elle ne peut que répondre en massacrant les civils de Gaza, en particulier les femmes et les enfants, avec une méchanceté et une brutalité sans précédent... Et tout cela alors que les pays du monde, en particulier les dirigeants des pays musulmans, sont devenus de simples spectateurs, et que les massacres brutaux commis par l'armée d'occupation se poursuivent avec le soutien militaire et financier des États d'Al-Kufr (infidèles) dirigés par l'Amérique. Ce que font les dirigeants musulmans n'est pas seulement une trahison du peuple de Gaza et de Palestine, mais plutôt un crime et une trahison. Leur trahison a été révélée au monde entier, même aux musulmans les plus naïfs et à ceux qui ont peu de conscience politique. Malheureusement, le gouvernement ouzbek fait partie de ceux qui ont quitté la terre bénie de Palestine, Gaza et Al-Aqsa sans aucune victoire, et il adopte toujours la même position que ces gouvernements en ce qui concerne la résolution de la question palestinienne. Elle soutient sa solution dans le cadre des lois internationales par la négociation et les moyens diplomatiques, et souligne que le projet "deux peuples - deux États" est la seule solution ! Mais la terre bénie de Palestine, qui fait partie des terres de la Oumma islamique, ne sera jamais vendue, et pas un seul centimètre ne sera cédé. Il n'y a pas de solution, sauf sur la base des règles de la charia, et rien d'autre. La règle juridique veut qu'il soit complètement nettoyé des Juifs impurs et que la mosquée Al-Aqsa soit libérée. La réalité indique que pour que l'entité juive soit chassée de la terre de Palestine, les armées musulmanes doivent être mobilisées immédiatement, conformément à la règle de la charia : "Tout ce qui ne complète pas une obligation est une obligation". En outre, Allah Tout-Puissant dit : ﴿وَإِن اسْتَضَرُّوكُمْ فِي الدِّينِ فَعَلَيْكُمُ النَّصْرُ﴾ **“Mais s'ils cherchent votre aide contre la persécution dans la foi, vous avez l'obligation de les aider”** [Al-Anfal 8:72].

Cette règle de la charia s'applique bien entendu à l'Ouzbékistan, qui fait partie des pays musulmans. Par conséquent, le gouvernement ouzbek doit mobiliser son armée pour libérer la Palestine et la mosquée Al-Aqsa. Mais il faut dire qu'il y a plusieurs frontières entre la Palestine et l'Ouzbékistan, ce qui signifie qu'il est presque impossible pour les forces ouzbèkes de les atteindre sans obstacles en raison de la situation géographique existante !

En outre, selon la charia, les armées musulmanes les plus proches des terres occupées par l'ennemi doivent avancer les premières vers la victoire. Par conséquent, les armées doivent être mobilisées et envoyées pour soutenir le peuple de Gaza et de Palestine, en premier lieu les pays voisins de la Palestine, tels que la Jordanie, l'Arabie saoudite, l'Égypte, la Syrie et la Turquie. Cependant, si le gouvernement de l'Ouzbékistan avait mobilisé son armée et déployé ses efforts pour atteindre la Palestine, il aurait rempli son devoir selon la charia, et non seulement il aurait rencontré Allah le jour du Jugement avec des preuves en main, mais il aurait également remporté une victoire puissante et durable d'Allah Tout-Puissant et aurait atteint l'honneur de l'armée victorieuse dans ce monde également. Car Allah donne la victoire à ceux qui combattent pour lui. Allah (swt) dit : ﴿وَلَيَبْصُرَنَّ اللَّهُ مَن يَبْصُرُهُ﴾ **“Allah soutient, certes, ceux qui soutiennent (Sa Religion). Allah est assurément Fort et Puissant.”** [Al-Hajj 22:40].

Même si le gouvernement ouzbek affirme qu'il ne peut pas le faire en raison de sa faiblesse, il existe un certain nombre de mesures qu'il doit prendre à l'encontre des Juifs et il a toutes les capacités pour les mettre en œuvre. Ces mesures sont les suivantes :

1. En annonçant sa non-reconnaissance de l'entité juive.
2. Reconnaître que la question de la Palestine n'est pas seulement la question du Moyen-Orient, mais plutôt la question de l'ensemble du monde islamique, que la seule solution correcte est le retour à la charia et que le projet "deux peuples - deux États" n'a aucune base juridique, car il s'agit d'une reconnaissance explicite de l'entité juive occupante.
3. Rompre toute relation diplomatique avec l'entité juive, fermer son ambassade dans notre pays et expulser tous ses employés, y compris l'ambassadeur, ainsi que fermer l'ambassade sur place et rappeler l'ambassadeur.
4. Rupture des relations économiques et de tous les autres domaines qui servent à renforcer l'entité juive, y compris le retour de plus de 10 000 citoyens en Ouzbékistan.
5. Expliquer aux musulmans de notre pays l'importance de la libération de la terre bénie de Palestine et de la mosquée Al-Aqsa, et créer un espace spécial et une large audience dans la presse pour les érudits islamiques qui interpréteront correctement cette question du point de vue de la charia.
6. Pour s'assurer que la cause palestinienne n'est pas éloignée de l'esprit des musulmans et qu'elle est toujours présente à l'esprit, le gouvernement devrait ordonner au mufti de confier aux imams des mosquées des missions spéciales à cet égard.
7. Fournir tout le soutien nécessaire pour mener à bien des initiatives personnelles, telles que des manifestations, des marches, etc., en tant qu'expression du soutien à la libération de la Palestine et de la mosquée Al-Aqsa.
8. Encourager les pays islamiques voisins à mettre en œuvre les mesures susmentionnées concernant la question bénie de la Palestine et à adopter la position juridique correcte à cet égard.

Le gouvernement d'Ouzbékistan, y compris les universitaires, peut faire la même chose en ce qui concerne la terre bénie de Palestine. Bien entendu, il s'agit de mesures temporaires, et la véritable solution consiste à mobiliser l'armée, comme nous l'avons indiqué plus haut. Si le gouvernement ouzbek commence à mettre en œuvre les actions mentionnées ci-dessus comme un devoir de la charia, il recevra le soutien d'Allah et de notre peuple musulman pour la victoire, si Allah le veut. Il ne fait aucun doute que notre peuple accueillera favorablement ces mesures et qu'il soutiendra et aidera le gouvernement de toutes les manières possibles. En fin de compte, si l'État devient un seul corps et un seul esprit avec son peuple, il sera capable de faire de grandes choses ! Allah (swt) n'humiliera pas ses serviteurs musulmans qui suivent ses ordres devant les colonialistes kuffars tels que l'Amérique, l'Angleterre, la France, la Russie et la Chine, qui soutiennent continuellement l'entité juive dans divers domaines. Au contraire, Allah (swt) renforcera leurs pas et hâtera leur victoire tant attendue, si Allah le veut ! Tout ce qu'il faut, c'est craindre Allah seul, avoir confiance en Lui seul et chercher de l'aide auprès de Lui seul !

﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِن تَنصُرُوا اللَّهَ يَنْصُرْكُمْ وَيُثَبِّتْ أَقْدَامَكُمْ﴾

“Ô croyants ! Si vous défendez Allah, Il vous aidera et affermira vos pas.”
[Muhammad 47:7]

**Bureau des médias du Hizb ut Tahrir
en Ouzbékistan**